

LA THÉMIS

REVUE DE LÉGISLATION, DE DROIT ET DE JURISPRUDENCE

RÉDIGÉE PAR

L'HON. T. J. J. LORANGER, CHS. C. L^e LORIMIER, Avocat.
B. A. T. DE MONTIGNY, Avocat. EDOUARD A. BEAUDRY, Notaire
E. LEF. DE BELLEFEUILLE, Avocat JOSEPH DESROSIERS, Avocat.

VOL. III.

JUIN 1881.

No. 5.

Rapport de la Commission de révision et refonte des Statuts de la Province de Québec.

S'il est vrai qu'un peuple ne vit que par ses lois, le "Rapport de la Commission de révision et de refonte des statuts de la province de Québec" est certainement le document le plus important qui ait été présenté à la législature pendant la dernière session. Commencée en 1877 cette refonte de nos statuts, après une interruption de plus de deux années, a été reprise en vertu de l'acte 43 et 44 Vict., chap. 2.

La nouvelle Commission est constituée avec un personnel moins nombreux puisqu'elle est composée d'un seul commissaire, le savant président de l'ancienne commission, et de deux secrétaires. Le rapport de ses opérations ne pouvait passer inaperçu et les journaux l'ont brièvement signalé leurs lecteurs. Mais c'est un devoir pour chacun de faire connaître plus intimement ce remarquable travail, parce que les doctrines qu'il contient, intéressent à un haut degré tous les habitants de cette province. Bientôt elles feront partie des